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本本本本网网网网讯讯讯讯（新闻中心网宣办记者张苗）9月27日上午，省直机关事务管理局对我校节能工作进行审

计。审计组一行对我校用能设备管理台账、部分能耗财务发票账单、能耗与费用收支分析相关材料、

建筑节能资料等进行了审计。副校长许继荣在磬苑校区办公楼B202会见审计组一行。
 

许继荣说，学校积极做好节能减排工作，高度重视节约型校园建设。加强领导，科学谋划，促进

节能工作有序进行。强化节能宣传教育，营造节能减排浓厚氛围。通过诸多举措，我校节能工作良好

有序进行。
 

省直机关事务管理局节能处处长邹月明对我校节能工作给与充分肯定。他说，“安大近年来节能

工作细致，措施到位，推广应用节能新产品有探索，节能减排效果显著。”结合当前省直公共机构节

能工作的开展情况，希望我校在应用新能源新技术方面有所突破，同时能源管理方面更加科学化。
 

省教育厅发展规划处副处长刘业勋就我省将可能出台的若干公共机构节能实施细则给与说明。省

节能检测中心主任杨琼对审计的目的做了说明，旨在通过审计，收集能源利用状况，挖掘能源潜力。
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